



El legislador de la bancada guinda criticó que la dirigencia del partido no ha sabido garantizar el piso parejo en cuanto a la selección de aspirantes rumbo a la presidencia en 2024

POR YVONNE REYES

El diputado federal de Morena, Carol Antonio Altamirano, responsabilizó a los gobernadores y a la dirigencia nacional de su partido de una inminente fractura si la elección del candidato a la presidencia de la República no se da en un proceso “con piso parejo, sin cargada, sin dedazo, sin imposición y que sea el pueblo el que decida”.

El legislador exigió que se tome en cuenta a todos los aspirantes y no solo a una de las “chorcholatas”, por lo que urgió a que se corrijan todos los vicios que hay en el proceso interno.

Antonio Altamirano calificó de “facciosa, sectaria y patrimonialista” la actitud de los gobernadores emanados de Morena que han lanzado una

#Morena Riesgo de ruptura por proceso interno



La separación de posturas y las marcadas preferencias hacia ciertos aspirantes, siguen incubando la discordia al interior de las bases de Morena.

“cargada” a favor de uno de los aspirantes, utilizando de manera ilegal los recursos públicos y los programas sociales para promoverla.

“Esto representa un grave peligro para Morena y está poniendo en riesgo la unidad,

porque distorsiona el proceso. La única manera para que Morena gane el 2024 es unido, si se divide corre riesgo, porque no hay triunfos eternos ni derrotas para siempre. No hay enemigo pequeño en política”, manifestó el político oaxaqueño.

Insistió que la unidad de Morena pasa necesariamente por el piso parejo de los procesos de encuesta, mismos que deben ser transparentes para que convengan a todos los sectores. Pero también indicó que no existe la invulnerabilidad,

ya que “en caso de que no se corrijan va a ser inminente la fractura”.

Denunció que desde diciembre pasado, Marcelo Ebrard mandó una carta a Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, para pedir piso parejo y que no se utilicen recursos públicos.

“Ya pasaron más de cinco meses y ni siquiera han respondido la carta de Marcelo. Hasta ahorita la dirigencia no ha tomado decisiones contundentes. La dirigencia debe ser garante de un proceso transparente, pero para que sea transparente debe tomar al toro por cuernos”, expresó Antonio Altamirano.

También, consideró grave que se ha llegado al grado de entregar las tarjetas Bienestar para hacer propaganda electoral a favor de una de las chorcholatas.

“Esto es muy grave, esto ni siquiera se daba en la época de solidaridad ni siquiera en la peor época del PRI”, consideró

Por último, añadió que aún es momento de rectificar todas estas irregularidades. “Para corregir es hoy, no mañana. Si se sigue así es inminente la ruptura”, reiteró en su advertencia el legislador morenista.

FOTO: CUARTOSURINO



REPORTE
Indigo
CINCO DÍAS

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

6

22/05/2023

LEGISLATIVO